

FORKOPIMDA

Pengamanan dan Tampung Aspirasi Jemaat Gereja GBI Bhayangkara Polsek Kebon Pedes Laksanakan Program Minggu Kasih

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Nov 27, 2023 - 07:44



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes melakukan program Minggu Kasih sebagai bentuk komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Program tersebut diimplementasikan

dalam pengamanan ibadah gereja di GBI Bhayangkara Jalan Pajagalan Kota Sukabumi yang bertujuan untuk menumbuhkan rasa aman dan nyaman bagi jemaat. Minggu (26/11/23).

Dalam pelaksanaan pengamanan ibadah tersebut, Polsek Kebon Pedes menempatkan personel kepolisian yang tersebar strategis di sekitar gereja. Hal ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan mencegah terjadinya gangguan terhadap kegiatan ibadah.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kepala Polsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan, "Kegiatan Minggu Kasih ini merupakan wujud kepedulian kami sebagai pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan melindungi masyarakat, termasuk dalam beribadah." Ia juga menegaskan bahwa Polsek Kebon Pedes siap memberikan perlindungan serta menampung aspirasi masyarakat.

Selain mengamankan jalannya ibadah, Masyarakat dapat menyampaikan aspirasi, keluhan, atau masalah keamanan yang mereka hadapi. Personil Polsek Kebon Pedes akan mendengarkan dengan seksama dan memberikan solusi yang memadai untuk setiap masalah yang disampaikan.

Salah satu jemaat, bapak Kosasih, menyatakan rasa terima kasih atas kegiatan Minggu Kasih yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes. "Kami merasa sangat aman selama beribadah di gereja, apalagi dengan adanya pengamanan dari kepolisian ini kami merasa lebih nyaman serta dapat menyampaikan keluhan atau masalah yang kami hadapi," ujarnya.

Program Minggu Kasih ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tercipta kepercayaan dan solidaritas antara polisi dan masyarakat sehingga dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan gereja.

Diharapkan pula, program ini dapat menjadi contoh baik bagi kepolisian di daerah lain untuk meningkatkan layanan publik dan interaksi positif dengan masyarakat.